

El Ayuntamiento de Adra ha mostrado su apoyo de forma simbólica a la Marcha Estatal Contra la Violencia Machista celebrada en el sábado en Madrid para manifestarse contra todas las formas de violencia que sufren las mujeres con la colocación de un lazo blanco en la fachada del consistorio, dando así cumplimiento a lo acordado de forma unánime en el pasado pleno de la Corporación Municipal.

Este acuerdo plenario establece, además, la colocación de este lazo el próximo día 25 de noviembre con motivo de la celebración del Día Internacional Contra la Violencia sobre la Mujer. Además, se llevarán a cabo actividades de sensibilización en colaboración con asociaciones y otras instituciones, se promoverá la realización de talleres de sensibilización en los centros escolares, tal y como se recoge en el II Plan de Igualdad de la ciudad de Adra.

Igualmente, el pleno acordó la participación activa y la difusión de la Red andaluza de municipios libres de violencia contra las mujeres y se solicitará la ampliación de las partidas presupuestarias, especialmente los recursos que tienen que ver con la prevención y asistencia social de las víctimas de violencia de género.